

Más de 160 dirigentes sociales se capacitaron sobre beneficios que entrega el Gobierno

Han sido diversas las reuniones virtuales que se han llevado a cabo en la región y que han sido fundamentales para poder entregar toda la información sobre medidas sanitarias, beneficios y otro tipo de iniciativas que lidera el Gobierno.

Una de las últimas fue una capacitación sobre el Ingreso Familiar de Emergencia y Bono Covid, que forman parte de la Red de Protección Social presentada por el Presidente Sebastián Piñera.

#### Anuncio Patrocinado

En este contexto el Seremi de Gobierno Subrogante José Tomás Bartolucci mencionó “estamos muy contentos porque nos encontramos de manera virtual con más de 150 dirigentes sociales de nuestra región para aclarar todas las dudas sobre los diferentes beneficios que entrega nuestro Gobierno a las personas que se han visto más afectadas por la pandemia. Personas de Valparaíso, Quilpué, Los Andes y diferentes comunas de nuestra región formaron parte de esta capacitación que estamos seguros servirá para que más familias opten a estos recursos. El llamado que hacemos es a que puedan sumarse más vecinos y vecinas a este tipo de iniciativas, que tienen como objetivo entregar todas las herramientas necesarias para que todos conozcan la Red de Protección Social que ha sido presentada por el Presidente Sebastián Piñera. El IFE y Bono Covid busca ayudar a las familiares más vulnerables de nuestra región con un monto de dinero que estamos conscientes no soluciona su actual situación económica pero que si ayudara a solventar los gastos básicos de un hogar”.

Quién también formó parte de la actividad fue el Seremi de Desarrollo Social y Familia Ricardo Figueroa, quien destacó la amplia participación de vecinos y vecinas agregando “tenemos un Ingreso Familiar de Emergencia mejorado, simplificado y con una mayor cobertura, que implica que estamos llegando hasta el 80 por ciento de las familias más vulnerables de la Región, por lo que les pedimos a las personas que hayan cambiado su situación económica lo informen en el Registro Social de Hogares. Además, si bien algunos hogares que no han recibido aportes anteriormente tienen que postular en [www.ingresodeemergencia.cl](http://www.ingresodeemergencia.cl), otro grupo de 360 mil familias lo recibirá de manera automática. Estamos haciendo un gran esfuerzo y despliegue para informar a las personas, a través de dirigentes y organizaciones sociales, porque no queremos que las personas dejen de postular por falta de información. Nuestra idea es que más de un millón 400 mil personas en la Región, se vean beneficiadas con estas ayudas”.

Más de 160 dirigentes sociales se capacitaron sobre beneficios que entrega el Gobierno

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Dirigentes sociales de Quilpué, Viña del Mar, Los Andes y otras comunas participaron en esta capacitación virtual, la cual se espera replicar y que sirven para entregar todas las herramientas necesaria y aclarar dudas para que más personas postulen a los recursos disponibles.

Más de 160 dirigentes sociales se capacitaron sobre beneficios que entrega el Gobierno



y tú, ¿qué opinas?